



Jeff Puckett, vicepresidente ejecutivo y director de Operaciones de CHRISTUS Health, y el rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, en la firma del acuerdo.

Controladores de la Red de Salud UC CHRISTUS sellaron cambio en estructura societaria y reorganización operativa

■ La Universidad Católica y CHRISTUS Health firmaron ayer el acuerdo que “equilibra la participación” de ambos socios. Entre los puntos, el grupo estadounidense comprará la propiedad inmobiliaria de la Clínica San Carlos.

según informó la casa de estudios superiores. Agrega que para lograr este objetivo “se ha considerado la consolidación de la operación de todas las entidades de la Red de Salud UC CHRISTUS, manteniendo el gobierno conjunto y la administración de CHRISTUS Health”.

De esta forma, todas las áreas operativas de la red serán gestionadas desde una estructura integrada por ambos socios con una participación 50%/50%, explicaron fuentes ligadas a la entidad.

“Estamos muy contentos con este nuevo paso que estamos dando como socios y que consolida nuestra relación y compromiso por seguir entregando

la mejor medicina”, señaló Puckett.

En otro aspecto, el acuerdo involucra también un reordenamiento a nivel de los principales centros de atención de salud. De esta forma, CHRISTUS Health materializará la compra de la propiedad inmobiliaria de la Clínica San Carlos a la sociedad conjunta que formó al inicio de la alianza esa institución estadounidense con la UC. Esta adquisición de ese centro ubicado en la zona de San Carlos de Apoquindo es parte de los hitos que se irán concretando en los próximos meses.

Por su parte, la Universidad Católica mantendrá la propiedad del Hospital Clínico, que se ubica junto a su casa central.

“Se busca fortalecer y seguir consolidando el funcionamiento operativo y la situación financiera del Hospital Clínico y de la Red en general, para así continuar entregando servicios de calidad y salud de excelencia para todos los chilenos. También se espera potenciar los campos clínicos y, por ende, la formación de profesionales de la salud que son tan necesarios para nuestro país”, indicaron desde la UC.

Ya oficializado el acuerdo, las partes esperan que el proceso de reorganización se concrete durante el segundo semestre y empiece a operar a comienzos de 2023.

Estrategia de largo plazo

Durante 2021, la Red de Salud UC CHRISTUS atendió un total de 1.683.652 pacientes, al tiempo que realizó 914.000 mil consultas médicas, más de 266 mil procedimientos y unas 26.000 cirugías que sumaron del orden de 165 mil días-cama, a lo que se añaden casi siete millones de exámenes de laboratorio y 400 mil de imagenología.

De cara al escenario general que está viviendo la actividad médica —marcado por los profundos cambios anunciados por el gobierno en la línea de un sistema único universal— desde la Universidad Católica y CHRISTUS Health señalaron que “si bien estos cambios se producen en un entorno de ciertas incertidumbres en el área de la salud, ambas instituciones sin fines de lucro hemos decidido seguir avanzando y desarrollándose en Chile”, destacando “los esfuerzos que se están realizando para fortalecer y ampliar sus servicios”.

En relación el aporte de UC CHRISTUS a la atención de salud en el país, destacaron que aproximadamente el 40% de sus prestaciones se realizaron a pacientes de Fonasa.

POR JORGE ISLA

Una nueva etapa en el marco de alianza que sellaron en 2016 para dar forma a la Red de Salud UC CHRISTUS, concretaron ayer sus controladores al suscribir los términos de un acuerdo que implica la revisión de su estructura societaria y la reorganización de sus operaciones.

La Pontificia Universidad Católica, encabezada por su rector Ignacio Sánchez, y el grupo estadounidense CHRISTUS Health —representado por su vicepresidente ejecutivo y director de Operaciones, Jeff Puckett—, suscribieron el pacto que “equilibra la participación de ambos socios, de forma de avanzar en el desarrollo y la proyección de la organización”,

Los dos proyectos que partirán este año: el centro de Cáncer y el edificio Médico Ambulatorio Quirúrgico

■ La estrategia de desarrollo de la Red de Salud UC CHRISTUS considera dos iniciativas principales cuya partida esta prevista en el transcurso de este año. La más próxima es el nuevo Centro Médico Ambulatorio Quirúrgico, ubicado en un edificio en el sector de las calles Lira y Marcoleta, cuya primera fase correspondiente al área de consultas tiene prevista su apertura en septiembre próximo. “A través del programa de cirugía mayor ambulatoria, se busca aportar una medicina de calidad y costo-eficiente que permita llegar a más chilenos”, indicaron desde la entidad sobre el objetivo de este iniciativa cuya entrada en servicio completa está programada para fines de este año.

También para el último tramo de 2022 está prevista la puesta en marcha de la primera fase del futuro Centro de Cáncer UC en la Clínica San Carlos de Apoquindo. La base de esta etapa es la nueva Unidad de Radioterapia que se está construyendo en ese establecimiento y que se suma a su actual servicio de quimioterapia. “En el área oncológica se incorporarán dos nuevos aceleradores lineales y un centro de trasplante de médula pediátrica, con el fin de seguir siendo un actor relevante en la lucha contra el cáncer”, indicaron desde la entidad. A lo anterior, se añade la “incorporación de equipos únicos en la región, como el Neuro HIFU para el tratamiento de temblor esencial y algunas formas de Parkinson”.